
「白甕社」 

白幡 進 

 
1)東日本大震災によって、活動に何か影響がありましたか？ 

 
特にありませんでした。 

 
 
 
2) 震災地域への支援について、既に実施したことや今後の予定、やりたいこと

などがありましたら、お書きください。 

 
今年６月の運営委員会で白甕社としての東日本大震災支援について話合い、

積立金の一部を役立てることにしました。 
その決定に従い義援金 10 万円を鶴岡市に寄託しました。 

 
 
 
3）被災地域で文化活動に関わる方へメッセージがありましたらお寄せください。 

 
被災して絵が描けなくなった方もおられると思います。再び絵が描ける日が

くることを信じています。 

 


